

Библиография

Статьи

О присвоении звания «Почетный гражданин города Пскова» : Постановление Псковской городской Думы от 11 июля 1996 № 15 : (принято на 6-й сессии городской Думы первого созыва) // Новости Пскова. – 1996. – 13 июля. – Электрон. вариант ст.: <https://docs.cntd.ru/document/924001862> (дата обращения: 26.06.2023).

Голубева, А. Писатель-фронтовик Евгений Нечаев расписался на Рейхстаге : перед этим он своими глазами видел уничтожение трех наших армий в Крыму / А. Голубева // Псковская правда. – 2015. – 18-24 февр. (№ 7-В). – С. 12 : фот. – Электрон. вариант ст.: <https://pravdapskov.ru/rubric/17/11749> (дата обращения: 26.06.2023).

Очерк о Евгении Павловиче Нечаеве и его фронтовой жизни.

Ханнанова, Д. Ш. Личный фонд писателя, участника Великой Отечественной войны Е. П. Нечаева в Государственном архиве новейшей истории Псковской области / Д. Ш. Ханнанова // Псковские архивы : научно-практический, историко-краеведческий журнал. – 2015. – № 3. – С. 335-340 : фот.

Клевцов, В. Когда умолкли его пушки, заговорили его книги / В. Клевцов // Псковская провинция. – 2010. – 18 марта (№ 10). – С. 21.

Рассказ о псковском писателе, ветеране Великой Отечественной войны Е. П. Нечаеве.

Нечаев Евгений Павлович (6 марта 1915 – 27 февраля 1999) // Псковская энциклопедия : 903-2007 / гл. ред. А. И. Лобачев. – Изд. 2-е, доп. – Псков : Псковская энциклопедия, 2007. – С. 520 : фот.

Нечаев, Е. П. Батарец / Е. П. Нечаев // Псковская правда. – 2005. – 5 марта. – С. 24 : фот. Биография Е. П. Нечаева, написанная им самим. Публикация к 90-летию писателя.

Евгений Павлович Нечаев (1915-1999) // Псковский край в литературе / под ред. Н. Л. Вершининой. – Псков: ПГПИ, 2003. – С. 556-563.

Алексеева, А. Боец литературного фронта / А. Алексеева // На рубеже тысячелетий : книга о людях культуры и искусства. – Псков, 2002. – Т. 2. – С. 76-78.

Филиппова, О. Огнем опаленный : [о Нечаеве Е. П.] / О. Филиппова // Псковская правда. – 2000. – 21-22 июля. – С. 4.

Памяти Евгения Нечаева // Вечерний Псков. – 1999. – 26 марта – 1 апр. – С. 3.

Нечаев Евгений Павлович : [некролог] // Новости Пскова. – 1999. – 2 марта. – С. 4.

Ефимов, Л. Ветеран, писатель, кавалер чести : о Евгении Павловиче Нечаеве / Л. Ефимов // Псковская правда. – 1998. – 28 янв. – С. 3.

Клевцов, В. Два дня : [Великая Отечественная война в судьбе Евгения Павловича Нечаева] / В. Клевцов // Псковская правда. – 1997. – 9-10 мая. – С. 5.

Ефимова, И. «Пишите с доброй душой...» : [беседа с Е. П. Нечаевым] / И. Ефимова // Новости Пскова. – 1996. – 6 авг. – С. 2.

Электронные ресурсы

Литературный Псков. Евгений Нечаев : [видеосюжет, 2 мин. 56 с.] / Гос. архив Псков. обл. ; текст читает Юлия Пантелеева. – [22 окт. 2020]. – Текст : электронный // ВКонтакте : [социальная сеть]. – Государственный архив Псковской области : сообщество. – URL: https://vk.com/video-184610671_456239056 (дата обращения: 17.07.2023).

Голубева, А. «Их имена забыться не должны»: Е. П. Нечаев и Е. А. Изюмов – два Воина, два Мастера / Антонина Голубева. – 27 февр. 2018. – Текст : электронный // Псковская областная универсальная научная библиотека имени Валентина Яковлевича Курбатова : сайт. – Фот. – URL: <https://pskovlib.ru/novosti/8591-ikh-imena-zabyt-sya-ne-dolzheny-e-p-nechaev-i-e-a-izyumov-dva-voina-dva-mastera> (дата обращения: 17.07.2023).

Нечаев Евгений Павлович (6 марта 1915 – 28 февраля 1999) / публикацию подготовила Антонина Голубева. – Текст : электронный // Псковиана : сайт / Псковская областная универсальная научная библиотека им. В. Я. Курбатова. – Фот., ил. – Библиогр.: 10 назв. – URL: <http://pskoviana.ru/istoriya/persony/115-literatura/pskovskie-pisатели/3778-nechaev-evgenij-pavlovich> (дата обращения: 11.04.2023).

Биография Е. П. Нечаева. Прилагаются полные тексты биобиблиографических указателей, посвященных Е. П. Нечаеву, изданных в разные годы ПОУНБ, а также статьи в библиотечной газете «БиблиоПульс» (читать в Электронной библиотеке «Псковиана»).

Нечаев Евгений Павлович : год рождения: 1915, дата присвоения звания: 11.07.1996. – Текст : электронный // Муниципальное образование «Город Псков» : [сайт]. – Фот. – URL: https://pskov-r58.gosweb.gosuslugi.ru/o-munitsipalnom-obrazovanii/pochetnye-grazhdane/pochetnye-grazhdane_45.html (дата обращения: 17.07.2023).